
 

 

  

例会回数 総員数 出席 補正 出席率 

第２４５９回 ４３名 ３５名 ０名 ８１.３９％ 

第２４５７回 ４３名 ２９名 ２名 ７２.０９％ 

親睦活動委員会       担当：酒向 信幸 

■１０月度の配偶者誕生日お祝い 

                 

 1日 安江伊都子様 

                15日 若尾   絜様 

                16日 横井タヨ子様               

                 

                      ❤おめでとう 

ございます！ 

 

◇会長杯ゴルフコンペを１２月に計画しています。詳細

等、後日ご案内致しますので、皆様には予定を入れて頂

き、寒い季節ですが宜しくお願いします。 

ニコニコＢＯＸ委員会    担当：濱田 龍一 

藤吉 紀美君：例会出席ご苦労様です。本日、水谷さん、

卓話宜しくお願い致します。 

勝川 生年君：水谷様、卓話楽しみです。 

大矢 政敏君：水谷さんに、とてもとても期待して。 

若尾 文子さん：配偶者誕生日祝御礼。水谷さん卓話楽 

しみです。がんばって！ 

井尾 達之君：水谷さん、ガンバツテ。 

小原 岳史君：水谷先生、卓話楽しみです！ 

大野 博文君：水谷さん、本日は楽しみにしています。 

石田 公司君：水谷様、卓話たのしみです。 

坂井富美宥君：水谷さんの卓話たのしみにしています。 

福井 哲朗君：水谷さんの卓話楽しみにしています。 

佐久間良直君：水谷さん、卓話たのしみにしています。 

藤井 保明君：配偶者誕生日祝御礼。同文。 

水谷 美紀さん：本日は宜しくお願い致します。 

安江 敬司君：配偶者誕生日祝御礼。水谷さん卓話宜し 

くお願い致します。 

酒向 信幸君：水谷様、よろしくお願いします。 

高井 文洋君・山田  彰君・三輪 哲哉君 

堀野 義夫君・渡辺 孝美君・林  松美君 

西田 逸夫君・福井 寛悦君・山口 正子さん 

三品ゆき子さん・福島 房子さん・樹下 芳博君 

戸谷 隆平君・豊田  暁君・島田 紳助君 

平田 恵三君・鈴木 玄二君・濱藤川 敬太君 

濱田 龍一君 

 

◎幹事報告・・・・・幹事：勝川 生年 

☆他クラブの例会変更ご案内 

可児ＲＣ→１１月８日(木)は夜間例会の為 

２２日(木)１８日(日)へ松野湖クリーン作戦の為 

１５日(木)＆２９(木)は共に休会 

☆地区大会の再度ご案内 

参加者様にはＦＡＸにてご案内しましたが再度ご確認 

下さい。また、１３日の大会では３時５０分過ぎには、

井尾さんのお孫さんで、交換派遣学生の青木のどか様 

のスピーチがあります。 

 

 

 

 

 

■会員卓話・・・・・・・担当：水谷 美紀 様 

◇皆様、こんにちは。私は、 

加茂郡坂祝町で社会保険労 

務士事務所を営んでおりま 

す、水谷美紀と申します。 

今回は、卓話のお時間をい 

ただきましてありがとうご 

ざいます。入会後の初めて 

の卓話ですので、自己紹介 

をさせていただきます。学

生時代は平凡ですので割愛させていただきます。社会人

としての最初の業界は証券会社でした。大学卒業時、世

間知らずでしたので、親の勧めである「金融機関」の中

でも実力主義・業績評価の反映が色濃いといわれる証券

会社を選択いたしました。当時の証券業界は予想通り、

実力主義の世界でした。今でいう「ブラック企業」さな

がらの勤務時間・営業体制でしたが、やりがいを感じる

ことはあっても苦痛に思うことはありませんでした。こ

の時代の経験が私を強くしてくれたのだと思っていま

す。ただ、株式は相場次第、というところがあり、顧客

のために努力したものが（利益として）実らないという

ことがとても辛かったです。出産を機に証券業界を引退

した際に、自分は大きな企業の中のとてもとても小さい

歯車の一つであることも実感し、虚しく感じました。出

産後、私は仕事をしたかったので、子供に私の働いてい

る姿を自信をもって見せてあげられる仕事、努力したこ

とに感謝いただける仕事、義父の介護をしながらでもご

迷惑をかけない仕事、自分の必要性が実感できる仕事に

就きたいと思い、社会保険労務士の資格を取ることに決

めました。子供が保育園に入るまでに免許取得、の目標

をクリアし、当初は社会保険労務士事務所を開業しなが

ら、労働基準監督署の非常勤調査員として８年、年金事

務所での年金相談員として１年の経験を積みました。こ

こで、私生活の話になりますが、当初は夫もおり、社会

保険労務士業といっても紹介のみを受ける程度の状況で

したが、離婚を機に本格的に事業に取り組むようになり

ました。息子が大学進学の際に、将来当事務所を継ぎた

いと法学部に進学いたしましたので、息子に渡す際に喜

んでもらえるような事務所にしていきたいと思い、現在

事務所を成長させております。事務所開業から１６年に

なりますが、まだまだ規模も小さい事務所です。今回、

ロータリークラブにお誘いいただきましたが、私にはま

だその資格かあるとは思えないような状態ですが、地元

の名士の方々のお話やご意見をうかがうことが出来るこ

のロータリークラブ会員の一員にさせていただけること

はとても嬉しく思います。今後ともご指導いただきます

ようよろしくお願い致します。 

本日はありがとうございました。 

 

同

文 

本日の行事  

  


